



Iron Maiden confirmó dos conciertos en Chile para 2026

Description

La legendaria banda británica de heavy metal **Iron Maiden** regresará a Chile en 2026 para ofrecer dos conciertos en el **Estadio Nacional** los días **31 de octubre y 1 de noviembre**, en el marco de su gira mundial “Run For Your Lives”, que celebra el 50º aniversario de la agrupación.

Detalles de la gira

Esta presentación, que promete ser uno de los shows más espectaculares en la historia de la banda, incluirá un repertorio centrado en las canciones más emblemáticas de las primeras décadas de su carrera.

Las bandas teloneras serán **Mammoth** (estadounidense) y **Nuclear** (chilena), quienes tendrán el honor de abrir estos conciertos en Ñuñoa.

Historia de Iron Maiden en Chile

Con estos dos recitales, Iron Maiden completará **12 presentaciones** en territorio chileno. Sus anteriores visitas fueron:

- 1996 – Teatro Monumental (hoy Caupolicán)
- 2001 – Pista Atlética
- 2004 – Pista Atlética
- 2008 – Pista Atlética
- 2009 – Club Hípico
- 2011 – Estadio Nacional
- 2013 – Estadio Nacional
- 2016 – Estadio Nacional
- 2019 – Movistar Arena y Estadio Nacional

La polémica de 1992

Un momento histórico en la relación entre Iron Maiden y Chile ocurrió en 1992, cuando la iglesia católica, a través del sacerdote Jorge Medina, presionó al gobierno de Patricio Aylwin para cancelar el debut de la banda en el país. El concierto estaba programado para el 23 de junio en la Estación Mapocho.

Recordemos que Medina argumentaba que las letras del grupo atentaban contra los valores cristianos. A pesar de que el subsecretario del Interior de la época, Belisario Velasco, indicó que poco se podía hacer legalmente, la presión

ejercida sobre el municipio y los dueños del recinto finalmente llevó a la cancelación del evento.

Venta de entradas

Las entradas para ambos conciertos ya están disponibles a través de [Ticketmaster](#).

Date Created

Diciembre 2025